



# La USAL fija para el próximo curso 2.290 plazas de nuevo ingreso en sus másters

Las facultades del área de Ciencias Sociales y Jurídicas son las que más estudiantes pueden admitir en este nivel con 1.053 nuevos alumnos

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca sigue manteniendo su capacidad de captación de alumnos en todos los niveles formativos, tanto en los estudios de grado como de postgrado. En este último bloque, los últimos datos que hizo públicos el rector Ricardo Rivero en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno de este pasado martes resultan especialmente elocuentes, dado que la institución académica ha conseguido incrementar este curso sus estudiantes de postgrado -másters, doctorado y títulos propios- con un sustancioso y llamativo incremento de 800 alumnos más en las listas de matriculados.

En el caso específico de los másters, la Universidad tiene plenamente definida su oferta para el próximo curso 2019-2020, dado que dispone de un total de 2.290 plazas de nuevo ingreso distribuidas en cinco ramas del conocimiento, como son las Ciencias Sociales y Jurídicas, que son las que pueden matricular a más estudiantes con 1.053 plazas de nuevo ingreso, siguiéndoles a continuación las Artes Sociales y Humanidades (399 plazas), mientras que en el tercer puesto aparecen las Ciencias de Salud (360), quedando aposentadas en la cuarta posición las facultades del área de Ciencias (283) y finalmente los centros de Ingeniería y Arquitectura, con 195 plazas de nuevo ingreso.

Los másters que disponen de más puestos de nuevo ingreso para el curso venidero ofertan un máximo de 40 plazas, aunque hay casos en



Estudiantes universitarios en el interior de la Facultad de Farmacia. :: LAYA

los que el número real de plazas es mayor, dado que la USAL los imparte en colaboración con otras universidades.

De todas las facultades, es Derecho la que cuenta con más másters -exactamente 12- mientras que Psicología oferta siete. Relevantes son los casos de las facultades de Filología, Medicina y Educación (cinco másters cada una), así como Farmacia, Geografía e Historia, Ciencias Sociales y Ciencias, con cuatro por centro.

Precisamente y al hilo de la potencialidad que presentan los másters este curso, el rector Ricardo Rivero destacó este pasado martes, al término de la reunión que celebró el Consejo de Gobierno en la antigua Capilla del Estudio, el aumento significativo en la preinscripción en los másters, duplicando los re-

**Derecho encabeza la lista de centros con 12 másters y Psicología es segunda con siete títulos de este nivel formativo**

gistros que se tenían el año anterior por estas fechas. De todos modos y aunque no creyó factible que se consiga el doble de estudiantes de máster, porque es una cifra «imposible» de alcanzar de un año para otro, Rivero sí exteriorizó su optimismo en este sentido, confiando en que aumente de forma importante el número de alumnos en los másters durante el próximo curso. Todo ello vendría a demostrar, según incidió el rector, que «la demanda de estudios de postgrado se mantiene y es alta y permite avanzar en crecimiento tanto en cantidad como en calidad».

Precisamente y también dentro del abanico del postgrado, el Consejo de Gobierno aprobó el pasado martes la puesta en funcionamiento de 18 nuevos títulos propios para el curso 2019-2020.